



Hilde Knabl

Hochgallmigg am 03.07.2013, 07:49 Uhr

Claudia und Lois Birmair

Liebe Trauerfamilie,

wir entbieten unser aufrichtiges Beileid am Heimgang von Base Hilde und wünschen Euch viel Kraft und Gottes Segen in dieser schmerzvollen Zeit.

Sie ist uns vorausgegangen

Du kannst darüber weinen,
dass sie uns vorausgegangen ist
oder du kannst lächeln,
weil sie gelebt hat.

Du kannst Deine Augen schließen
und beten, dass sie wiederkommt
oder Du kannst sie öffnen und sehen,
was sie zurückgelassen hat.

Dein Herz kann leer sein,
weil Du sie nicht sehen kannst
oder es kann voll Liebe sein,
die sie für Dich hatte.

Du kannst immer daran denken,
dass sie nicht mehr da ist
oder Du kannst sie im Herzen tragen
und in Dir weiterleben lassen.

Du kannst weinen und ganz leer sein
oder Du kannst tun, was sie von Dir wollte:
dass Du lächelst, Deine Augen öffnest,
Liebe gibst und weitergehst!

Aufrichtige Anteilnahme
Claudia und Lois mit Sarah, Livio und Fabio